
Kommentar der Bio Energy Glonntal: Der Artikel wurde stark gekürzt. Das Thema Biomüll-Vergärungsanlage ist aktuell nicht Thema einer 
Umplanung, sondern eine neue Möglichkeit, die sich eröffnet. Ob das Projekt geändert wird, wird sich in Zukunft klären




